



ESTRELLA DIGITAL

El Complejo Hospitalario Universitario de Albacete y la Asociación de Diabéticos celebran un curso de voluntariado

Fecha: 01/04/03

URL: http://www.albaceteestrella.com/030401/articulos/actualidad_6.htm

Tratará temas como el concepto de voluntariado, el asociacionismo en la sociedad, los aspectos psicológicos y estrategias en el voluntariado
Redacción

Albacete El Complejo Hospitalario Universitario de Albacete y la Asociación de Diabéticos han organizado un curso de Formación del Voluntariado, que comenzó el pasado día 13 de marzo y se desarrollará hasta el próximo 8 de abril.

Según informa la Junta, el objetivo de este curso es que la Asociación de Diabéticos de Albacete tenga un grupo que pueda asistir a las familias debutantes en **diabetes** mellitus tipo 1, habiendo mostrado en él especial interés las familias con niños diabéticos de tipo 1.

El temario del curso de voluntariado está en relación con los aspectos médicos de la **diabetes**, en concreto la **diabetes** mellitus, el tratamiento con insulina, la alimentación en el diabético y las complicaciones agudas de la **diabetes**.

Para ello, se ha contado con la colaboración del personal del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM), en concreto profesionales pertenecientes a Atención Primaria y a los servicios de Salud Mental, Endocrinología y Nutrición y Pediatría del Complejo Hospitalario Universitario de Albacete.

La Asociación ha previsto que de momento el ámbito de actuación de este grupo de voluntariado sea exclusivamente la ciudad de Albacete, aunque sí se ha propuesto adecuarlo y hacerlo extensivo a otras asociaciones existentes en otras localidades de la provincia de Albacete.